



## QUIJORNA NOS NECESITA A TODOS, ¡AYÚDANOS A CUIDARLA!

El sábado 29 de octubre una persona muy querida para mí me dijo: **“el cementerio está de vergüenza”**. Respetando y desgraciadamente compartiendo su opinión, como no podía ser de otra manera, he de aclarar:

**El Ayuntamiento de Quijorna tiene 5 trabajadores para el mantenimiento**, que dedican sus jornadas a retirar basuras desechadas indebidamente por los vecinos en lugares distintos a los adecuados; a recoger a domicilio restos de podas y enseres viejos; a vaciar papeleras municipales; a barrer y limpiar las calles y avenidas del pueblo; a limpiar, desbrozar, segar y adecentar parques y jardines públicos, y parcelas municipales; a hacer pequeñas reparaciones en asfaltado, aceras y viarios municipales; a atender averías y reparaciones imprescindibles en edificios e instalaciones municipales (Ayuntamiento, Colegio, Casa de Niños, Centro de Servicios Sociales y del Mayor, Polideportivo, Piscina municipal, Biblioteca, Aulas, Cementerio, Repetidor de TV...); a preparar escenarios, medios técnicos y audiovisuales para los eventos organizados por el Ayuntamiento; a labores de poda y desbroce, necesarias en ciertas épocas del año; a mantener al día utensilios y maquinaria municipal; etc.

Desde el día 9 de octubre, uno de estos 5 trabajadores está de baja debido a una rotura de gemelo, y desde el 28 de octubre, otro de los trabajadores, el encargado, también está de baja; en este caso tras un accidente laboral que le ha ocasionado un esguince severo por el que está escayolado. De esta forma, **en los últimos días se han reducido a 3 los efectivos disponibles para atender todas las tareas mencionadas.**

**Si no podemos contratar a nadie**, ni siquiera para suplir estas bajas, porque tenemos que dedicar el 21% del presupuesto anual (más de 480.000 €) a pagar los créditos heredados pedidos desde el 2009 y porque estamos inmersos en un Plan de Ajuste (aprobado en 2012), **¿de dónde sacamos el personal y los equipos necesarios para atender la demanda que Quijorna genera para la limpieza y buena conservación de sus espacios públicos, incluido el cementerio?**

Entiendo que algunos vecinos de Quijorna, no entiendan todavía la situación heredada y la gravedad del escenario económico que preside el Ayuntamiento.

**La fórmula más fácil para buscar una solución sería subir impuestos a todos los vecinos** de Quijorna para hacer frente a la deuda y para poder contratar a más gente para mantenimiento, **pero el Grupo Independiente de Quijorna**, que

es quien está al frente del Gobierno, **no está dispuesto** ni se plantea subir impuestos. Todo lo contrario, a lo largo de la legislatura esperamos encontrar las vías para resolver la situación económica y poder plantear una bajada de impuestos.

La solución más fácil para el caso del cementerio sería poner una tasa para su mantenimiento; tasa que tampoco el Grupo Independiente piensa aplicar.

**Pido comprensión** a todos los vecinos, y a los más críticos les digo que **no se puede hacer más con menos medios**.

**Si hay alguien que sea capaz de mejorar la gestión municipal** para superar la situación económica en la que estamos y para solventar las deficiencias en el mantenimiento del pueblo, **ya sabe lo que tiene que hacer: dar un paso al frente** en lugar de tanto criticar.

**Estaré encantado de que los vecinos preocupados por esta indeseable situación nos ayuden a concienciar al resto de que**, para mejorar la limpieza y la imagen de nuestro municipio y para que podamos rentabilizar mejor el tiempo del personal de mantenimiento, **es necesaria la colaboración de todos** con acciones tan sencillas como: depositar los enseres y basuras en los puntos indicados, no tirar desechos junto a contenedores o en la cercanía de las viviendas sin comunicar al Ayuntamiento la necesidad de su retirada para poder programarla, recoger las “cacas” de las mascotas dejando de convertir nuestras calles en un campo de minas excrementales, respetar los parques y espacios municipales sin llenarlos de basuras ni causar costosos e innecesarios deterioros en los enseres municipales, etc.

**Se admiten las críticas, pero también se pide la colaboración ciudadana para depositar las bolsas en los contenedores. Los muebles, colchones y enseres, en el punto limpio; y en caso de las podas, programar con el personal del Ayuntamiento la recogida antes de depositarla en solares o en plena calle, o en su caso, en bolsas habilitadas para ello.**

En Quijorna, a 31 de octubre de 2016



Florentino Serrano  
Alcalde